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 Anfragen-Nr.   

 AF-0203/2021  

Anfrage 

Herr Thomas May 
Mitglied des Stadtrates 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herr May - Erhaltung bzw. Ausbau des Baumbestandes und 
von Grünflächen in der Stadt 
 

 

I. Fragestellung 

 
1. Welche Maßnahmen sind geplant um den Verlust vieler Bäume im Stadtgebiet zu verhindern bzw. 

auszugleichen, so daß die positiven Eigenschaften (Schattenspender, Luftfilter, CO²-Senke, 
Lebensraum, usw.) mindestens ausgeglichen werden? 

2. Wie hat sich der Baumbestand im gesamten Stadtgebiet in den letzten 30 Jahren entwickelt und 
welche Entwicklung ist aus heutiger Sicht zu erwarten (z.B. durch geplante bzw. begonnene 
Baumaßnahmen wie Hochwasserschutz, Bauvorhaben Thälmannstraße, Umgestaltung Karlsplatz 
usw., aber auch durch negative Umwelteinflüsse wie z.B. die Trockenheit) 

3. Wie groß ist die Fläche (Grünfläche) die im letzten Jahrzehnt durch Bebauung versiegelt wurde 
und wieviel Grünfläche wurde durch Rückbau wieder renaturiert? 

4. Welche Gelder hat die Stadt für den Erhalt bzw. die Erweiterung des Baumbestandes in den 
letzten 10 Jahren erhalten und wie viel Geld wurde dafür ausgegeben (bitte konkrete 
Maßnahmen anführen)? 

 
 
 
Herr Thomas May 
Mitglied des Stadtrates 
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